



Carlos Pezo y la candidatura de Jaime Mulet: “Esta es una campaña desde el sentido común y la dignidad sin ideologías”

Con un discurso centrado en la ciudadanía, la seguridad y el fortalecimiento regional, Carlos Pezo, vocero de la Región de Atacama del precandidato presidencial Jaime Mulet por el partido Federación Regionalista Verde Social, quien forma parte de las primarias oficialistas, presentó oficialmente la vocería local de la campaña de quien busca representar una opción de centro “con sentido común” en las próximas primarias del 29 de junio.

En su intervención, el doctor Pezo subrayó que la candidatura de Jaime Mulet nace desde la región y desde las necesidades reales de la gente.

“Estamos representando una campaña presidencial que nace del sentido común, desde Atacama, y que busca expresar lo que la gente siente diariamente: inseguridad, lis-

tas de espera en salud y una economía que necesita diversificación”, afirmó.

Uno de los ejes fundamentales del mensaje fue la crítica a la excesiva centralización del país y el abandono que —según el vocero— vive la región en áreas clave como salud y seguridad. “No queremos más de 50 mil personas esperando atención médica. Creemos en alianzas público-privadas donde el Estado esté dispuesto a invertir en el sector privado a precio justo cuando lo público no responde”, explicó.

El vocero también destacó la importancia del Royalty Minero como ejemplo de gestión regional impulsada por Jaime Mulet:

“Hoy hay 13 mil millones de pesos en arcas regionales gracias a este instrumento. Son resultados concretos de parlamentarios que se han preocupado por Atacama”.

En materia valórica, Carlo Pezo dejó en claro que si bien Mulet está en contra del aborto, su postura no es fanática ni busca imponer visiones personales.

“No somos antiderecha ni antiizquierda.

Creemos en libertades personales, pero también en la responsabilidad, sobre todo en el combate a la delincuencia y el control fronterizo”, sostuvo.

Consultado sobre la relación con el actual gobierno, Pezo fue tajante en señalar que esta candidatura no representa una continuidad.

“Jaime Mulet le puso nota 4 al gobierno. Fue generoso. Yo también apoyé a Boric, pero eso no me impide criticar lo que está mal. Hay que aprender de los errores y proponer nuevas ideas”, declaró.

El vocero cerró con un llamado a la participación en las primarias: “Esto no es un proyecto de partido, es un proyecto ciudadano. Queremos devolver la dignidad a la política sin ideologías rígidas. El 29 de junio la gente tiene la oportunidad de elegir una candidatura que los represente de verdad, con ideas claras y una conexión real con las regiones”.



Potencia tu emoción.

The all-new KONA.

Hyundai SmartSense.
 Pantalla táctil 12,3”.
 Apple CarPlay® & Android Auto®
 Inalámbrico.



Precio desde:
\$21.590.000

Bono Amicar Maestro de: \$1.400.000
 CAE: 27,52% - Rendimiento mixto: 14,6 Km/L.



Control crucero adaptativo.



Cluster de supervisión digital 12,3”.



Motor 2.0 de 147hp y caja automática.